

Perhutani Lawu Ds Bersama Danramil Bungkal Lakukan Sosialisasi Karhutla Pada LMDH di Ponorogo

Salsa - SURABAYA.NETWORKS.CO.ID

Sep 19, 2024 - 09:59



Lawu Ds - Perhutani (18/09/2024) | Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Lawu Ds dalam rangka melakukan upaya pengendalian kebakaran hutan dan lahan, Bersama Danramil Bungkal menggelar sosialisasi Kebakaran Hutan dan Lahan (Karhutla) kepada para mitra kerja Lembaga Masyarakat Desa

Hutan (LMDH) dan masyarakat, yang dilaksanakan di wilayah kerja Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Ponorogo Selatan, Ponorogo, Rabu (18/09/2024).

Hadir dalam acara lesehan sosialisasi Asisten Perhutani (Asper) BKPH Ponorogo Selatan Arif Yuwono Priyo Sudarmo beserta jajarannya, Danramil Bungkal Kapten Cpl Agus Suprpto beserta jajaran, Ketua LMDH Bendoharjo Gianto Desa Koripan Kecamatan Slahung [Kabupaten Ponorogo](#).

Kepala Perhutani Lawu Ds melalui Arif Yuwono Priyo Sudarmo Asper BKPH Ponorogo Selatan, dalam kesempatan itu menyampaikan, kepada masyarakat untuk menjaga hutan sebagai paru paru dunia terhadap bahaya kebakaran hutan yang mana kebakaran hutan akan berakibat pada kerusakan hutan, bisa merusak ekosistem dan terancamnya sumber air bagi kehidupan masyarakat, Tuturnya.

Sosialisasi Karhutla ini dilaksanakan secara berkesinambungan dan terus-menerus, agar response para pesanggem, yang tinggal di tepian hutan dapat dengan cepat tanggap situasi dan kondisi bila terjadi kebakaran. "Sehingga diharapkan bilamana terjadi kebakaran, ada response cepat dari masyarakat itu yang diharapkan," Tutupnya.

Sementara itu, Danramil Bungkal Kapten Cpl Agus Suprpto dalam sosialisasi tersebut menyampaikan bahwa pihaknya akan memberikan dukungan kepada Perum Perhutani KPH Lawu Ds dalam menjaga keamanan hutan. Ia pun memberikan apresiasinya terhadap pelaksanaan sosialisasi pencegahan karhutla yang dilakukan oleh Perum Perhutani KPH Lawu Ds kepada masyarakat sekitar hutan.

"Sosialisasi ini sangat penting untuk dilakukan karena kegiatan ini dapat memberikan kesadaran dan kepedulian masyarakat sekitar hutan untuk berkerjasama dalam pencegahan karhutla, Kami dari pihak TNI/Polri akan siap menindak bagi pihak yang sengaja membakar lahan kawasan," Tutup Agustus.

Pada kesempatan yang sama, Gianto sangat mendukung upaya yang telah dilakukan oleh [Perum Perhutani](#) KPH Lawu Ds dalam memberikan pemahaman, pencegahan dan pengendalian Karhutla bisa menambah wawasan untuk menangani persoalan kebakaran hutan dengan benar, Ungkapnya.

Gianto berjanji, bersama-sama anggotanya di LMDH akan senantiasa turut serta terlibat dalam kegiatan menjaga hutan, karena kawasan hutan selama ini telah memberi kontribusi pangan, dan menjadi salah satu bagian tumpuan kesejahteraannya mengais rejeki, Tutupnya. @Red.